
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Klimm bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Schwede-Oldehus bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Ergänzungsantrag ein und 
begründet ihn. 
Dieser Ergänzungsantrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 11.4 beigefügt. 
 
Ratsherr Voigt weist darauf hin, dass das Programm Kita Plus im Sinne einer Projektförde-
rung zu verstehen sei. Die Diskussion um eine bedarfsgerechte KiTa-Planung sei unabhängig 
davon zwingend fortzusetzen. 
 
Ratsherr Döring erklärt für die SPD-Ratsfraktion, den Ergänzungsantrag der CDU-
Ratsfraktion zu übernehmen. 
 
Dem Antrag in der somit ergänzten Fassung wird einstimmig zugestimmt. 
 


